# 鷹巣の子



平成27年3月2日 福井市鷹巣幼小学校 TEL86-1114 FAX86-1115 学校代表アドレス takasu-j@fukui-city.ed.jp

# 1 年間御愛読 ありがとうございました!

常日頃からの本校への御支援·御協力,ありがとうございます。また,来年度も学校だより「鷹巣の子」御愛読のほど,よろしくお願いいたします。

# リズムよくジャンプ!

1月28日(水),29日(木)の大休みに,2月のなわとび大会に行う大なわの8の字跳びの練習をしました。縦割り班ごとに分かれて,上から見ると8の字を書くようにジャンプして移動して,ジャンプの回数を競います。なわを回す2人は,小さい子にあわせたり,速さを変えたりして頑張っていました。



タイミングよく跳ぼうね

#### おもしろい遊びだね

1月29日(木)に公民館主催の「伝承遊び体験」がありました。幼児と1年児童が招かれて、昔ながらの遊びを教えてもらいました。メンコやコマ回し、お手玉など、現代の子どもたちが知らない遊びも多く、はじめは戸惑っていましたが、慣れてくるとおもしろさが分かり、夢中で取り組んでいました。地区の敬老会の方々との交流にもなっています。



メンコをうまくひっくり返してよ

# 中学校体験入学

2月2日(月)に小学6年生が中学校の生活を体験する新入生体験入学が行われました。 橋小学校の3人を含めた6年生が「中学生活に 橋小学校の3人を含めた6年生が「中学生活に ついて知り,進学に対する意欲を高める」年 いとして,参加しました。始めに,中学1年生 からの学校紹介があり,わかりやすく教験 にだきました。その後に,社会の授業体し ました。中学校の学習に興味関心を高 ました。もうすぐに4月がきますね。



中学生ってどんなかな?

#### わくわく交流デー

2月10日(火)に4月から入学する保育園児と 幼児が、保護者と一緒に学校に来られ「わくわく 交流デー」が行われました。これは福井市の公立 小学校が一斉に行い, 新入生の不安を取り除き, 入学を楽しみにすることをねらっています。1年 生から学校紹介や授業の様子を聞いたり、1年生 と数のゲームやお買い物の仕方などを楽しんだり しました。かわいらしい弟や妹の前で、1年生は しっかりとお兄さんお姉さんができていました。



さあ,一緒にやってみよう

#### なわとび大会

2月11日(水)は、学校自由参観日で、なわ とび大会も行われました。時間とびや回数とび, 縦割り班での大なわ8の字とびをして,これまで の練習の成果を発表しました。目標タイムや回数 にチャレンジして, 頑張っている姿を多くのお家 の方々に見てもらいました。当日は勤労感謝の日 ということで参観者も多く、声援の声も大きかっ たです。また、模範演技では、はやぶさや二重交 差,ボールをついてなわを跳んだり、2本のなわ をとんだりと難しい技の披露があり盛り上がりました。



さあ,何回跳べるかな

# マイ弁当はおいしいね

2月11日(水)を,弁当づくりを少しでも手 伝う「マイ弁当の日」としました。自分ができるこ とはできるだけ進んで手伝って、おいしいお弁当 ができていました。これからも卵を割ったり、野 菜を盛りつけたりして少しでも食事の手伝いをし て, 食について興味関心がもち続けられるといい ですね。



とってもおいしそうですね

# 準備万端なPTA活動

2月11日(水)に、中学校音楽室にてPTA 総会があり、今年度の活動の報告や反省を行いま した。また、平成27年度の役員や地区委員、母 親委員が決められました。まだまだ寒い日が続い ていますが、新年度の準備がしっかりと行われて います。少しずつですが,確かに春が近づいてい るということですね。



真剣なPTA総会の様子

# 3月の主な行事予定

- ・3月11日(水)…卒業式予行・3月12日(木)…卒業式・3月20日(金)…卒園式・3月24日(火)…修了式
- 3月20日(金) …卒園式
- 3月30日(月) …離任式